

SAICO libera al mercado reciboelectronico.uy

Disponibles nueva plataforma: "Gente" integrada a reciboelectronico.uy

SOFTWARE LISTO PARA PUBLICAR ELECTRÓNICAMENTE EL RECIBO DE SUELDOS, DE ACUERDO A LA NORMATIVA VIGENTE QUE HABILITA ESTA NUEVA OPCIÓN EN LUGAR DEL DOCUMENTO IMPRESO Y AÑADE UN PORTAL DONDE CUALQUIER EMPRESA Y SISTEMA PODRÁ UTILIZARLO

La empresa SAICO está integrada por un equipo de profesionales en el área de tecnología de la información dirigidos por Nelson Elola, técnico en informática desde 1971 y Álvaro Martínez Peri, egresado en 1981 de la Facultad de Ingeniería como Analista Programador.

Se especializa en el desarrollo de programas para la administración de empresas, y en la prestación de asistencia a los usuarios.

Lleva instalados miles de programas y mantiene una relación contractual de asistencia con cerca de 2000 clientes.

Nelson Elola repasa los orígenes de la empresa, su fantástico crecimiento y el presente sólido que la proyecta a nuevos logros.

¿Qué los llevó a fundar SAICO?

Sus orígenes se remontan al año 1984. Por ese entonces se estaba popularizando el uso de los PC y como consecuencia de ello, el objetivo era dar una solución a las empresas en el área de la administración con productos que permitieran procesar sus datos. Hoy obviamente eso no es ninguna novedad pero en aquel año sí lo era. Por lo tanto, la visión fue hacer productos que se pudieran adaptar a distintas empresas.

¿Programas a medida?

No, hacemos lo contrario. Un software a medida implica muchos errores. Muchos. Y hay que solucionarlos antes de entregar el programa al cliente. Nosotros vamos por el camino inverso. Nuestro programa ya está probado. Nosotros colaboramos en la



EL EQUIPO QUE INSTALÓ MILES DE PROGRAMAS Y UNA RELACIÓN DE ASISTENCIA CON CASI 2000 CLIENTES

implementación cargando en él los parámetros para alcanzar los objetivos del cliente.

Lo que si hacemos a medida es prestar servicios.

¿En qué se beneficia el cliente?

Es un programa portable, muy adaptable a todo tipo de situaciones lo que genera un gran beneficio para el usuario porque éste dispone rápidamente de un software para cumplir con sus objetivos de ingresar, controlar, procesar, ver estadísticas, información para resolver, gráficas, etc., a través de procesos rápidos, acelerados. Entonces el software no es un impedimento. Ya lo tenemos pronto.

¿Un producto bien adaptable?

La experiencia inicial con mi socio desarrollando productos específicos nos generó un conocimiento de lo que en términos generales, las empresas requerían. Luego el crecimiento se fue dando de manera fluida basada en la actitud de nuestra empresa que es escuchar y luego de ello, ocuparse de los requerimientos que el cliente necesita para incorporarlos a nuestro producto. Esos requerimientos que fueron surgiendo y a los que les prestamos toda nuestra atención, hicieron que nuestro producto crezca y crezca de manera casi constante. La incorporación constante de mayores aptitudes a nuestro producto ha sido el motor del crecimiento. A todo ello

hay que sumarle el propio desafío que implican las nuevas tecnologías enfocadas al software. Un combo precioso en beneficio del usuario.

En 2007 y con el sacudón que significó la reforma tributaria, Saico quedó notablemente posicionada. Fue de las pocas. Sus productos se adaptaron de inmediato porque en función de sus cualidades –entre ellas la de una rápida configuración y un muy buen servicio–, se les sacó enseguida un rápido rendimiento para absorber esa situación.

Reciboelectrónico.UY: ¿servicio de plataforma independiente?

Los productos nuevos se van generando a partir de nuevas regu-

laciones o decretos del gobierno o por la necesidad de un cliente. Pero también hay gente dentro de Saico que crea cosas nuevas. Hay hitos propios de Saico como lo es la emisión de recibo electrónico que es un complemento de nuestro producto de liquidación de sueldos anticipándonos a la Ley de Inclusión Financiera enfocada a que la totalidad de los salarios se va a terminar pagando por un medio bancario. Entonces el producto estrella de Saico que es "Gente" ya está listo para publicar electrónicamente el recibo. Pero a "Gente" le dimos una vuelta de tuerca más y creamos un portal que se llama reciboelectronico.uy donde vamos a brindar ese servicio para todos los sistemas. No solo para los emitidos por nuestro software "Gente" sino que puede captar a toda aquella empresa que les interese o les quede más sencillo o más conveniente, en cuanto a los costos, ingresar a una plataforma de este tipo.

¿Qué perspectivas tienen?

Luego de emitido el decreto 173/015 las consultoras comenzaron a canalizar la inquietud de sus clientes con relación al tema de la entrega de los recibos. Empresas que tienen personal distribuido geográficamente o que tiene gran cantidad de funcionarios y necesitaban firmar cada documento, ahora se ven aliviadas. Es así que desarrollamos una herramienta que refleja el decreto y lo aplica en forma rápida y sencilla. Desde su liberación al mercado se están incorporando empresas a ritmo creciente. Lo interesante además es que es independiente del sistema de nómina que se utiliza.

software para administrar empresas

saico

Estados Contables, Centros de Costo, Asientos Automáticos, Factura electrónica, Caja y Bancos, Facturación, Cuentas Corrientes, Estadísticas, DGI 2/181, Control Presupuestal, Consolidación, Inventario, Cobranza, Recibo electrónico, Indicadores, Construcción, Nómina, Legajo, Autogestión WEB, Rural, Ficha Funcional, Respaldo, Transporte, Control Horario, Industria y Comercio, Salud, Descripción de Cargos, Evaluaciones, Confianza, Calidad

Todo con el respaldo de SAICO.

www.saico.com.uy

Canelones 1349 (esquina Ejido)
info@saico.com.uy - 2908 7277